



## La jeunesse, c'est l'avenir !

Nous savons combien une bonne formation est nécessaire afin de trouver un emploi et construire son avenir avec confiance. Nous le **répétons** d'ailleurs souvent à nos jeunes. Aux Philippines, la situation est toute autre, en effet, sur 100 jeunes seul un cinquième a accès à une formation. La raison principale en est la pauvreté. Les familles de paysans gagnent en moyenne CHF 750 par année. Cela suffit à peine pour survivre, mais pas pour envoyer son enfant à l'école. La Course de la Solidarité faisant une part belle à la jeunesse, le comité d'organisation a souhaité soutenir un projet de l'EPER (Entraide Protestante) aux Philippines. Il permettra à une soixantaine de jeunes de bénéficier d'une formation pour construire leur avenir avec davantage de confiance et de sérénité. **Nous croyons en votre solidarité afin de récolter les fonds nécessaires. Nous comptons donc sur votre participation sportive, bénévole ou amicale le vendredi 19 août à la halle polyvalente de Prêles. Merci**



## Course de la Solidarité Un très grand merci !

La 3<sup>ème</sup> édition s'est déroulée le vendredi 16 août à Prêles. Quelle belle réussite ! Plus de 80 bénévoles, 250 marcheurs et coureurs jeunes et moins jeunes (la cadette des participantes est née en 2011), des centaines de personnes pour encourager et se restaurer, de nombreux sponsors et donateurs. Le comité d'organisation peut annoncer un magnifique résultat : Plus de 8000.- ont été récoltés. Ils permettront à une soixantaine de jeunes des Philippines d'avoir une formation afin de mieux préparer leur avenir. Un très grand merci pour votre Solidarité et à l'année prochaine pour la 4<sup>ème</sup> édition, le vendredi 15 août 2014 Résultats et photos sur [www.ref-diesse.ch](http://www.ref-diesse.ch) ou [www.course-des-paves.ch](http://www.course-des-paves.ch) onglet partenariat

